



Garantiza Kenia apertura para escuchar a todos en el debate

PATRICIA RAMÍREZ

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, le dio la bienvenida la iniciativa del Frente Amplio Democrático para garantizar que la reforma político-electoral sea discutida con apertura y no implique una regresión democrática, y aseguró que en San Lázaro habrá apertura para que se escuchen todas las voces.

Cuestionada sobre el acuerdo que habrían alcanzado Morena y sus aliados para impulsar esta reforma, sentenció que primero se tiene que presentar el documento y recordó que hay plazos perentorios, por lo que, si no se alcanzan los consensos necesarios, con todas las fuerzas políticas, podrían trasladarse los cambios para que entren en vigor en 2030.